



AYTO. MERIDA - CEVIMER

Estimados padres y madres:

Tanto el Claustro de profesores de nuestro Centro, como los representantes de la AMPA hemos decidido participar en el denominado **PROYECTO EINSTEIN-ATENEA** sobre Movilidad Sostenible, Seguridad y Educación Vial que nos ha sido presentado por el Ayuntamiento de Mérida dentro de las medidas permanentes a desarrollar durante la **SEMANA EUROPEA DE LA MOVILIDAD 2017** y que se enmarcan también en los programas aprobados dentro del **Plan de Movilidad Urbana Sostenible de Mérida (PMUS)** y el **Plan de Acción de la Energía Sostenible (PAES)**.

Todas las medidas que contempla el Proyecto Einstein-Atenea están justificadas por la necesidad de ordenar el uso adecuado del entorno del Centro Docente Atenea, uno de los más complejos y problemáticos de Mérida, dando prioridad a los peatones y restringiendo al máximo la llegada de vehículos particulares para evitar congestión, contaminación y situaciones de inseguridad vial para peatones y viajeros.

La denominación de *Proyecto Einstein-Atenea* tiene por objeto asociar la inteligencia, ejemplaridad y personalidad del célebre físico Albert Einstein con la inteligencia, ejemplaridad y personalidad que el desarrollo de este proyecto necesita y las que aportaría a la identidad del Centro Atenea y por ende a su comunidad escolar. Además, la viabilidad y éxito de este proyecto puede ser un ejemplo a seguir para el resto de centros educativos de Mérida lo que contribuiría a implantar la movilidad sostenible y aumentar en el futuro aún más la seguridad vial de toda la ciudad.

Pero el éxito de este proyecto pasa necesariamente por lograr el consenso y la colaboración de toda la comunidad escolar (padres, madres, profesores, personal no docente y alumnos) y por ello hacemos un llamamiento a conocer, entender e involucrarse en la implantación de las distintas medidas que se van a ir desarrollando para lograr los siguientes objetivos concretos:

- Concienciar a toda la comunidad escolar de los beneficios en la salud y en la economía (particular y general) de la disminución del uso del vehículo particular cambiando a formas de transporte más sostenible (a pie, bicicleta, bus, coche compartido...)
- Evitar molestias y situaciones de riesgo a los peatones, por ser los usuarios más vulnerables.
- Ayudar a hacer menos estresante, más cómodo y agradable la llegada y salida de escolares del centro educativo.
- Educar en valores a toda la comunidad, especialmente a los alumnos, como la solidaridad, empatía, convivencia pacífica, colaboración y responsabilidad.
- Emponderar al centro educativo, especialmente a sus alumnos, con la puesta en marcha y desarrollo de este proyecto en el tiempo haciendo más atractivo la pertenencia al mismo.

Estamos a su disposición para aclarar o ampliar todos los aspectos que desee sobre este Proyecto y seguiremos informando puntualmente de las medidas a implementar. Esperamos su compromiso y colaboración con este ilusionante, productivo y GENIAL Proyecto, porque como dijo el físico Albert Einstein: *"Los intelectuales resuelven problemas, los genios los previenen"* o *"Lo malo de los accidentes es lo poco que sabemos del porqué se producen y lo poco que hacemos para evitarlo"*.

Muchas gracias

Mérida, 06 de Septiembre de 2017

José Ignacio Cuadrado Villazán

(Director del Centro)